



*Les fenêtres de la façade sud de cette maison du Nord toulousain sont équipées du brise-soleil Grinotex de la marque Griesser. DJ Stores, unique partenaire agréé en région toulousaine, s'est chargé de la pose.*

## Brise-soleil sur mesure

*Pour la protection solaire de sa maison, un couple a fait confiance à l'expertise de l'enseigne toulousaine spécialisée [DJ Stores](#). Une décision qu'ils ne regrettent pas.*

LA RÉDACTION

**E**n 2018, Mélinna et Stéphane dénichent un terrain dans le Nord-Est toulousain pour y faire construire leur maison. Début 2020, après plusieurs mois de chantier, le moment de la pose des fenêtres avec le choix des volets arrive. Côté sud, la façade de la maison dispose de cinq baies et fenêtres. Si cette exposition est plaisante l'hiver, elle peut vite devenir infernale en été à cause du soleil. L'architecte qui épaulé les propriétaires leur recommande l'entreprise toulousaine DJ Stores afin de trouver une solution de protection solaire et de fermeture adaptée. Depuis plus de vingt ans, la société coopère avec des fabricants spécialisés haut de gamme autant que possible français, voire locaux. Au showroom de l'enseigne, Melinda et Stéphane découvrent différents modèles de stores. Parmi eux se trouve le brise-soleil Grinotex de la marque Griesser. À la fois protection solaire, grâce à ses lames orientables Sinus en forme de S (permettant la réverbération des rayons du soleil vers l'intérieur de la maison) et sécurisant avec son système anti-relevage, le couple est séduit.

***Depuis l'installation,  
les propriétaires sentent  
vraiment la différence.***

Agathe de DJ Stores ajoute : « Nous sommes le seul partenaire agréé Griesser en région toulousaine. Nos techniciens sont formés à l'installation de ces produits. Nous sommes qualifiés pour apporter des réparations si nécessaire, ce qui rassure beaucoup les clients. » Devis accepté, cotes mesurées, la pose aura duré moins de deux jours pour les cinq ouvertures. La finition noir sablé des brise-soleil s'accorde parfaitement avec les menuiseries extérieures. Le dosage de l'entrée de lumière est piloté via une application connectée qui permet d'ouvrir ou fermer les brise-soleil à distance. Melinda et Stéphane sont ravis. « Le confinement de 2020 a été annoncé quelques jours avant la pose, se souvient Melinda. Nous avons vécu toute cette période sans protection solaire. La température montait très vite dans la maison, rendant le séjour invivable. Depuis l'installation des brise-soleil, nous avons sacrément gagné en confort et sentons vraiment la différence. » ■



*Depuis l'intérieur, la gestion de la lumière est maîtrisée **tout au long de la journée.***



*Plein sud, le brise-soleil casse l'ensoleillement et **protège la baie vitrée de la chaleur.***



*Avec son système anti-relevage, le Grinotex **sécurise les ouvertures.***